



漕代小学校だより

令和7年6月30日(月) NO. 9

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子



☆熱中症予防☆

むしむしと暑い日が続いています。梅雨が明けると、一気に気温の上昇が予想されます。今年度も、熱中症予防について対策を講じていますので、保護者様にお知らせするとともにご協力をお願いします。

①登下校では、**日傘**の使用・ヘルメットの代わりに**帽子**の使用・**首周りの冷却材**の使用をご家庭の判断で行ってください。日傘を使用する場合は、誤って傘が友だちの顔や目に当たらないように周りの友だちとの間隔を十分保つことや、ヘルメットに代えて帽子で登校する場合は、交通事故にあわないようにより注意すること、地震などの



災害時はケガなどのリスクが上がってしまうことなどを学級でも話しましたが、ご家庭でも十分話し合っておいてください。また、ヘルメットをかぶって登校しない場合は、災害時に学校で使用できるようにヘルメットを学校に置いておきます。しかし、家に自転車用のヘルメットがない場合は児童が自転車に乗る際に使わせてください。よって、学校において置かなくてもかまいません。ご協力をお願いします。



②熱中症対策のため、今年も**マスクをはずす**ように指導しています。

③プール水泳の授業前及び授業中、**気温上昇が著しい場合は**、プール水泳を中止します。

④ランドセルの中身を少なくし、身体への負担を減らしています。

家庭学習で使わない教科書やノート等を学校に置いておきます。家庭学習で必要なものを持ち帰るようにしています。それぞれの学年の担任が学年に応じた方法で行っています。

⑤ランドセルの代わりにリュックサックの使用もご家庭の判断で行ってください。ただし、転倒や交通事故の際には、ランドセルより外傷のリスクが高まるることも併せてご判断ください。

⑥水分補給を十分行います。そのため、**大きな水筒**または、**2つの水筒**(ペットボトル)を持たせてください。それでも足らない場合に備え、ペットボトルの麦茶を一人1本、PTA会費で今年も準備しています。(その麦茶を飲んだ時は、次の日に**名前を書いて**替わりのお茶を持たせてください。お子様用の予備のお茶としますので銘柄は問いません。)

⑦ハンディーファンは、登下校でも使いません。(安全確保のため、両手が自由になるようにしておく。)

熱中症対策に、たくさんの方々から、飲料のご寄付をいただいています。
ありがとうございます。

- ・6年生の田中薫さん、3年生の田中蒼真さんの保護者様からOS-1を3ケース、アクアソリタを3ケースご寄付していただきました。暑い日やキャンプで、必要な子どもたちに使わせていただきます。
- ・こいしろクリンネットからアクアソリタを2ケースいただきました。
- ・まちづくり協議会から、探究学習の時に、ボランティアさん用、児童用のお茶をいただきました。